



CHARLY TRIBALLEAU/AFP via Getty Images

Une crise financière est imminente

Ce sera dévastateur, mais comme la Trompette l'a averti depuis des décennies, cela déclenchera l'accomplissement d'une prophétie encore plus grande.

- Gerald Flurry
- [05/05/2025](#)

Le président des États-Unis, Donald Trump, s'est attaqué au monde entier en tentant de rectifier les déséquilibres commerciaux injustes. Toutefois, la réaction des marchés lui a rapidement appris qu'imposer sa volonté sur d'autres nations par la force ne fonctionne pas.

« Le marché obligataire est très délicat », a déclaré le président Trump aux journalistes le 9 avril. « Je le surveillais. [...] J'ai vu hier soir que les gens commençaient à se sentir un peu mal à l'aise. » Les opérateurs « s'agitaient un peu, avaient un peu peur », a-t-il ajouté. « Il faut faire preuve de souplesse. »

PT_FR

Donald Trump a préparé les Américains à vivre des moments inconfortables. Mais ce qu'il a pressenti juste avant d'interrompre les tarifs a été trop effrayant, même pour lui.

Le *Washington Post* a remarqué :

Le président Donald Trump a peut-être amené le monde au bord d'une crise financière avant de mettre en pause sa guerre tarifaire mercredi, le marché des obligations du Trésor, d'une valeur de 28 000 milliards de dollars, affichant des tensions inhabituelles dans les heures qui ont précédé le changement de cap. [...] En 2008 et 2020, c'étaient les États-Unis qui ont mené le sauvetage ; cette fois-ci, c'est le gouvernement qui est en cause.

Il y a des décennies, feu Herbert W. Armstrong a mis en garde contre une crise financière mondiale déclenchée par les États-Unis. Les événements récents ont montré que cela peut se produire à tout moment !

Les marchés financiers américains sont fragiles. Un faux pas, et c'est tout le système financier qui risque de s'effondrer.

Lors de la crise bancaire de 2008, le système financier américain n'a été sauvé qu'en dépensant d'énormes quantités d'argent que la nation n'avait pas. Cela ne fait que nous préparer à une crise encore plus grave à l'avenir.

Après cette frayeur, qu'ont fait les États-Unis pour remédier au problème ? Absolument rien. Aujourd'hui, ils ont accumulé des

milliers de milliards de dollars en dettes supplémentaires.

Cette dette remet en question la valeur du dollar. Le dollar est toujours la monnaie de réserve, mais de nombreux pays s'en éloignent. Plus les pays du monde cessent d'utiliser le dollar dans le commerce mondial, plus la valeur du dollar s'effondrera. Les mesures tarifaires du président Trump accélèrent cette tendance.

Si le dollar ne valait plus rien, l'inflation grimperait en flèche. À terme, les Américains ne pourront plus acheter les produits de base, même la nourriture, et les villes sombreront dans le chaos !

Nous devons nous préparer à voir ce résultat. Mais aussi dramatique que cela puisse être, *lesséquelles* seront encore plus dramatiques.

Effets d'entraînement de l'autre côté de l'Atlantique

Le danger que représente la dette américaine est aggravé par la façon dont elle affecte l'Europe. En juillet 1984, M. Armstrong a lancé l'avertissement suivant : « Toute la structure bancaire des États-Unis est un réseau interconnecté. Or, ce n'est pas tout : une nation doit interagir avec d'autres nations en matière d'importations et d'exportations. Elles doivent donc disposer de moyens de transférer de l'argent d'un pays à l'autre. La structure bancaire est donc *internationale* et *interconnectée*. [...] Le système bancaire est devenu très complexe. »

Si ce système bancaire soutenu par la dette américaine s'effondre, les banques européennes tomberont comme des dominos. Ceux qui veulent immuniser l'Europe contre la contagion financière américaine dans la situation actuelle *ne peuvent pas le faire*. En effet, l'UE compte actuellement 27 pays et chacun d'entre eux conserve une grande partie de sa souveraineté, de sorte qu'il est extrêmement difficile d'adopter de nouvelles réglementations financières.

Toutefois, une crise ne peut que stimuler une réforme majeure. Cela « pourrait soudainement inciter les nations européennes à s'unir, formant une nouvelle puissance mondiale plus importante que l'Union soviétique ou les États-Unis », a écrit M. Armstrong.

Cette unification est prophétisée dans Apocalypse 17. Les versets 12-13 se lisent comme suit : « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête. »

À la lumière de cette prophétie, M. Armstrong a prévu que seule une crise sévère pourrait amener cette unification prophétisée des dirigeants européens, à la manière du Saint Empire romain. Étant donné la nature interconnectée du système bancaire mondial, M. Armstrong a prédit une crise financière. Aujourd'hui, trois décennies plus tard, il y a de plus en plus un besoin criant pour que l'Europe se constitue en superpuissance unie, et la probabilité qu'une crise déclenche cet événement est également plus élevée.

Cet empire unifié, sans aucun doute dirigé par une Allemagne économiquement forte, changera radicalement le cours de notre monde.

Le Saint Empire romain a dominé l'Europe pendant des siècles. L'Allemagne a tenté de dominer le continent pendant les deux guerres mondiales et d'en faire à nouveau un grand empire. Mais depuis lors, l'Europe est faible et dépend de l'Amérique sur le plan financier et militaire.

Aujourd'hui, la plupart des gens ne craignent pas l'Europe. *Cependant, cela va changer !*

Certains dirigeants politiques s'efforceront de profiter de cette crise financière pour servir leurs propres fins méchantes. De telles manipulations se sont produites à plusieurs reprises parce que ces mécanismes financiers sont si complexes que la plupart des gens ne les comprennent pas.

Une fois que l'Allemagne aura unifié l'Europe sous sa direction et achevé la construction de son empire militaire, quelque chose de terrible se produira.

M. Armstrong a écrit que l'essor soudain des 10 rois « pourrait déclencher soudainement la Grande Tribulation. Et cela conduira rapidement à la seconde venue du Christ et à la fin de ce monde tel que nous le connaissons. » À court terme, l'ascension de ces rois sera encore pire que ce que les gens peuvent anticiper. C'est le résultat d'un effet domino qui sera déclenché en grande partie par une crise bancaire, dont les titres d'aujourd'hui nous fournissent un avant-goût !

Cependant, bien que l'avenir imminent soit sombre pour ceux qui ne tiennent pas compte de l'avertissement de Dieu, comme l'a dit M. Armstrong et comme le révèle la prophétie biblique, ces événements accéléreront en fait le retour de Jésus-Christ !